

Bonjour je m'appelle Ashley, je suis âgée de 16 ans et je voudrais témoigner pour ma mère.

Tout d'abord je voudrais remercier le Seigneur pour tous ce qu'il a fait pour ma mère et ma grand mère qui m'a appris l'existence de cette église.

Je ne me rappelle plus de la date exacte, mais je me souviens juste de la parole de reconnaissance qui disait : " Le Seigneur va guérir une femme qui a des kystes aux ovaires." Ce jour là, je somnolais dans mon petit coin accompagnée de ma tante. Entendant cette parole, j'ai été comme interpellée. Tout de suite j'ai pensé à ma mère. Le soir même, je l'ai informée. Ni croyant pas, elle doutait. Je lui ai recommandé d'aller faire des échographies. Suivant mon conseil, elle y alla. Deux semaines après les résultats arrivèrent, mon père m'a avertit que ma mère n'avait plus de kystes.

A ma grande surprise, j'ai crié Amen Seigneur ! Alléluia louons le Seigneur !